



## La USO contradijo a Petro sobre posible quiebra de Ecopetrol con Brent

Publicado en 11/02/2026 10:58 am

NACIÓN

[Compartir](#) [f](#) [t](#) [n](#)

En medio del consejo de ministros convocado por la emergencia invernal que afecta a Córdoba y otras regiones del Caribe colombiano, el presidente Gustavo Petro lanzó una afirmación que encendió el debate petrolero, de nuevo.

“Yo simplemente he avisado el peligro que si baja el precio del petróleo a 60 dólares el barril se quebró Ecopetrol. ¿O no es así, Edwin? Y el compañero sindicalista que se metió en la bolsa no tiene ni idea de esto. Y entonces, ¿quiere que hagamos fracking? O sea, quiere arruinar a Ecopetrol más rápido. ¿Qué decirles a los trabajadores?”, expresó el mandatario.

Incluso, el mandatario nacional fue más allá y vinculó la crisis climática con la actividad petrolera. “No entiende este problema igual que Robledo, usted no entiende la crisis climática. No entiende que estas aguas que caen aquí es por el petróleo. Por los dueños del petróleo”, afirmó durante su intervención.

### USO responde: punto de equilibrio de Ecopetrol ronda los US\$50 por barril

La respuesta no tardó. La Unión Sindical Obrera (USO), el sindicato petrolero más grande del país, salió al paso desde su cuenta de X para aclarar y desmentir las declaraciones del presidente.

“El breakeven (punto de equilibrio) estimado de Ecopetrol se sitúa alrededor de 50 dólares por barril, mientras que su lifting cost (costo de levantamiento o extracción) promedio es cercano a 12 dólares por barril”, señaló el sindicato.

La USO explicó que cuando la cotización del Brent se ubica por encima del breakeven, Ecopetrol genera utilidades positivas. Por eso, el sindicato afirmó que la idea de que la empresa se quebraría con precios inferiores a 60 dólares por barril “carece de sustento técnico”.

En términos simples, si el punto de equilibrio está cerca de 50 dólares y el costo de extracción (lifting cost) es de 12 dólares, un precio de 60 dólares no implicaría automáticamente pérdidas estructurales.

Fracking y Vaca Muerta: costos más bajos y debate ambiental

El sindicato también respondió a la afirmación presidencial de que el fracking "precipitaría la quiebra" de **Ecopetrol**.

En el caso de Vaca Muerta, en Argentina, la USO detalló que el lifting cost está entre 4 dólares y 5 dólares por barril y que el punto de equilibrio ronda los 45 dólares por barril.

Desde esa perspectiva, la USO sostuvo que afirmar que el fracking llevaría a la quiebra a **Ecopetrol** es incorrecto desde el punto de vista económico y financiero.

La organización agregó preguntas directas al presidente: "¿Sabe usted que los yacimientos no convencionales, en términos de emisiones por barril producido, tienen una huella de carbono menor que muchos campos convencionales maduros?"

• COLPRENSA

■ id 46



◀ ANTERIOR

Subregión Río concentra mayores alertas por irregularidades electorales

SIGUIENTE ➔

Papa León XIV envía mensaje de solidaridad a Colombia por inundaciones y pide apoyo a los damnificados



Página oficial del periódico  
HOY DIARIO DEL MAGDALENA

Fundado el 29 de julio de 1993  
¡Noticias de Santa Marta, el Magdalena y el Mundo!

Términos y Condiciones  
Políticas de privacidad  
Política de eliminación de datos

#### SOBRE NOSOTROS

• Dirección:

Distrito Turístico Cultural E Histórico,  
Cra. 4 #19 - 49, **Santa Marta, Colombia**

• Email:

gerencia@grupodemEDIOS.com

• Teléfonos:

PBX 605 4214171

Atención y Servicio al Cliente 605 4214200  
Publicidad, Clasificados y Edictos 315 7253186

• Información Adicional:

Razón social: GRUPO DE MEDIOS SAS

Medio afiliado a AMI.

